

Gegenwehr kommt zu spät

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 22. Oktober 2012 um 14:03 Uhr -



Die 5. Herren muss auch dem TTC Roth 4 am Freitagabend zum verdienten Heimsieg gratulieren. In den Doppeln gelang zum Auftakt nur ein einziger magerer Satzgewinn. Dann riss auch noch die Serie von Florian Wittek im vorderen Paarkreuz, der seine erste knappe Saisonniederlage einstecken musste. Dem Anschlusspunkt durch Christian Alt in einem Fünfsatzkrimi wirkten die Gastgeber durch zwei weitere Erfolge im mittleren Paarkreuz entgegen, sodass es bald 6:1 für Roth stand und eine Vorentscheidung gefallen war. Erst jetzt kamen die Dichtelbacher richtig ins Spiel und punkteten hinten doppelt durch jeweils einen Einzelsieg von Ersatzspielerin Nina Eich und Christopher Jung (Foto), der noch einen 1:2-Satzrückstand drehen konnte. Im vorderen Paarkreuz wieder Punkteteilung: Diesmal rollte Florian sogar nach einem 0:2-Zwischenstand in den Sätzen das Spiel noch auf und gewann knapp aber verdient mit 11:9 im fünften Durchgang. Sabine Michels brachte den TuS anschließend noch einmal auf 5:7 heran, ehe Roth zwei weitere Einzel und damit die gesamte Partie für sich entschied.